

I Universidad de Verano Rabat-Agdal

La Universidad de Verano Rabat-Agdal en marcha. La Fundación IITM será colaboradora de la I Universidad de Verano Rabat-Agdal, que organizan conjuntamente el Ministerio Encargado de la Comunidad Marroquí Residente en el Extranjero y la Facultad de Letras de la Universidad Mohammed V. La Universidad de Verano inicia sus cursos en el próximo mes de julio y ofrece a los alumnos matriculados un programa de conferencias y seminarios, "que invitan a la reflexión y a la creación serena y constructiva de una identidad que se asume en su diversidad". Su objetivo es abrir el espacio universitario a la intervención activa de los jóvenes en los debates sobre cuestiones que les conciernen independientemente de su pertenencia al Norte o al Sur.

more information L'Université d'Été Rabat-Agdal démarre. La Fondation IITM collaborera avec l'Université d'Été Rabat-Agdal, organisée conjointement par le Ministère Chargé de la Communauté Marocaine Résidente à l'Étranger et la Faculté de Lettres de l'Université Mohammed V. L'Université d'Été entame ses cours ce mois de juillet, offrant aux élèves inscrits, un programme de conférences et séminaires « qui invitent à la réflexion et à la création calme et constructive d'une identité qui assume sa diversité ». Son objectif est d'ouvrir l'espace universitaire à l'intervention active des jeunes au sein de débats abordant des questions qui les concernent indépendamment de leur appartenance au Nord ou au Sud. plus d'informations